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建聯通－專注無線領域

建聯通現正於亞洲尋求最佳的投資機會，並以建立未來無線世界的公司為

目標。而我們的策略性股東及管理層這罕有的組合，正好標誌着在這增長

的領域裡，建立成功投資組合的成功要素。



主席報告書

3

二

零

零

一

年

年

報

對建聯通而言，過去一年確實多姿多彩，年內的轉變，將建聯通有限公司（「本公司」）

帶進了一個以亞洲新興無線通訊市場為重點的新紀元。

本公司擁有雄厚的財政實力，今年的經營溢利較去年大幅上升港幣六千四百萬元至

港幣一億七百萬元，於扣除物業重估後的虧損，仍錄得股東應佔溢利港幣二千三百

萬元。儘管整體科技市場於年內陷入低潮，本公司短期內隨著價格因競爭加劇而漸

趨吸引，及全球各地對科技業的投資情緒得以平衡，因而受惠。

憑藉一支充滿幹勁的管理隊伍、雄厚的資本基礎及策略性股東無可比擬的環球網絡，

本公司得以於亞洲區內建立穩固的基礎，從而推行以高增長的無線通訊業務為目標

的投資策略。本公司於財政年度上半年委任芮思邁先生為行政總裁，令業務策略如

箭在弦。他率領一眾經驗豐富的專才，為本公司成功完成首兩項涉及無線通訊領域

的投資，對象包括革命性多種語言處理科技企業 iSilk及多語種交談式語音辨識技術先

驅言豐科技。緊接年結後，本公司完成在NESS Display的投資。NESS Display為專門

開發有機發光二極管顯像 (OLED)科技的韓國高科技研究機構。

展望未來，由於亞洲地區的人口及對互聯網的需求與日俱增，加上通訊科技發展一

日千里，我們深信無線通訊業的未來繫於亞洲。這亦正是本公司邁進的方向。

衷心致意

本人希望藉此向董事局各成員、管理層及所有員工致以衷心謝意。他們於過去之財

政年度作出的一切努力，促使本公司能順利轉型為一家專注於無線科技的企業。
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香港，二零零一年九月十二日


